

4 de agosto - 1980

9

EL DÍA

cospa

COMITE DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO ARGENTINO A.C.

TERRORISMO DE ESTADO: AMENAZA CONTINENTAL

Un nuevo episodio de la ya larga serie de acciones delictivas cometidas en el extranjero —vulnerando la soberanía de países hermanos— por grupos paramilitares, dependientes de la tiranía oligárquica argentina, conmueve a la opinión democrática mundial. Noemi Esther Gianotti de Molino, de 52 años, una de las valerosas "Madres de Plaza de Mayo" —para quienes se reclama, con la máxima justicia, el "Premio Nobel de la Paz"— apareció asesinada en un apartamento de Madrid. Su nombre había adquirido notoriedad en las últimas semanas. El 12 de junio pasado fue secuestrada en Lima —junto con María Esther Raverta y Julio César Ramírez— por comandos argentinos, en combinación con altos mandos de las Fuerzas Armadas peruanas, unos y otros identificados por denuncias ante la Suprema Corte del país hermano.

Desde entonces el más absoluto misterio rodeó la suerte de los tres desaparecidos —así como de Federico Frías Alberga y un quinto argentino secuestrados en Buenos Aires y trasladados al Perú—, aunque responsables instituciones internacionales aseguraron que murieron en las torturas. La Junta militar videlista guarda, como siempre, el más completo silencio. Entre tanto, los partidos políticos y los órganos de publicidad peruanos hicieron una amplia campaña de denuncias, acompañada de actos y manifestaciones públicas, que exigió y logró la cancelación de la visita del dictador Videla, con motivo de la asunción de la presidencia por el arquitecto Belaúnde Terry.

Estos son, en síntesis, los hechos que configuran una diabólica estrategia de exterminio de los opositores a la tiranía oligárquica de Videla-Martínez de Hoz. Esta, no satisfecha con el asesinato, el secuestro o la cárcel de los mejores hijos de nuestro pueblo, se extiende a otros países de América Latina y Europa, con el intento imposible de acallar la voz universal de condena de sus genocidios.

EL COMITE DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO ARGENTINO (COSPA) recuerda siempre a los grandes latinoamericanos asesinados bajo la tiranía videlista. Al general boliviano Juan José Torres, cuyos restos recibieron el homenaje fraternal y el compromiso de lucha en nuestra CASA ARGENTINA; el general chileno Carlos Prats; los legisladores uruguayos Selmar Michelini y Héctor Gutiérrez Ruiz; y, como figura señera entre los centenares de hermanos del Cono Sur que nos acompañaron y nos acompañan en nuestro combate, la de Marcelo Quiroga Santa Cruz, el profesor modelo de la Universidad Nacional y Popular de Buenos Aires, asesinado por la tiranía de La Paz.

Invocamos estas muertes dolorosas que nos retemplan y nos obligan aún más a proseguir en la lucha, como necesidad imperiosa de que a la internacionalización del terrorismo de Estado se responda estrechando nuestras filas que son las de las inmensas mayorías sumergidas, las de los pueblos latinoamericanos que han conquistado la libertad de expresarse y tendernos su mano fraternal, la de centenares de millones que hoy constituyen realidades secretas, ocultas, y serán mañana las constructoras de las sociedades justas y superiores.

El episodio de Lima-Madrid es un llamado de atención acerca de los extremos a que pueden llegar mentalidades de dueños del poder y, a la vez, concientes de estar definitivamente condenados por su pueblo y por la historia. No es posible ocultar su extrema gravedad. Y la preocupación que cabe a los gobiernos democráticos ante la infiltración de grupos paramilitares al servicio de las tiranías, sin escrúpulos morales y con el único objetivo ciego de barrer de la faz de la tierra a cuantos se le opongan.

EL COMITE DE SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO ARGENTINO (COSPA) —al expresar, una vez más, su reconocimiento a este oasis de libertad para los exiliados latinoamericanos que es la tierra hermana que nos acoge— hacemos un llamado a la solidaridad frente a la amenaza común y a una acción conjunta para que las fronteras de Nuestra América no sean violadas por el terrorismo de las tiranías, sino el paso de los pueblos a la materialización de los sueños de Bolívar, San Martín, Juárez, Martí, Manuel Ugarte y otros precursores.

RODOLFO PUIGGRÓS
Secretario General

CARLOS VANFULA
Secretario de Prensa

ALEJANDRO FERREYRA ANTRADA
Secretario de Derechos Humanos